



冷たい風にも負けず、戸外で元気よく体を動かして遊んでいる子ども達。

先日はお忙しい中保育参観にご参加頂き、ありがとうございました。ハサミ製作では保護者の方が側で見守ったり、一緒に取りくんぐでくださる中で、子ども達は安心した表情で活動することができました。形を意識しながら切ろうとしたり、最後まで集中して取り組む姿から、この一年での手先の上達や集中力の育ちを感じています。懇談会では、園での子ども達の様子や日頃の関わりについて保護者の皆様と共有でき、今後の保育に繋げていきたいと思います。ありがとうございました。

また、高畠運動公園にてマラソンを楽しんでいる子ども達。少しずつ競争心も出てきて友達と切磋琢磨し、頑張っています。当日は頑張る子ども達に温かい応援お願いします。

今月は節分などの行事を楽しみながら、友達と楽しく過ごしていきたいと思います。まだまだ寒い日が続きますので、体調管理には十分留意していきたいと思います。



・ 今月の目標 ・

- ◆ 自分の考えを伝えたり友達の思いを聞いたりして、一緒に遊ぶ事を楽しむ。
- ◆ 基本的な生活習慣が身につき、身の回りのことを進んで行う。
- ◆ 寒さに負けずに体を動かし元気に遊ぶ。



- ◆ 7日(土)はマラソン大会です。頑張る子ども達の姿にたくさんの拍手をよろしくお願いします。保護者の部もありますのでご参加お待ちしています。又、マラソン大会終了後には給食試食会を予定しております。是非ご参加下さい。
- ◆ 感染症にかかりやすい時期ですので、少しでも体調の変化がありましたら保育者にお知らせ下さい。
- ◆ 衛生面・安全面の為爪は短く切って下さい。